

Ressort: Finanzen

Rhön-Klinikum will wieder zukaufen

Berlin, 10.04.2014, 15:35 Uhr

GDN - Der verkleinerte Krankenhauskonzern Rhön-Klinikum hält wieder nach Zukäufen im deutschen Klinikmarkt Ausschau. "Wir sind an Spezialkliniken und großen Krankenhäusern interessiert", sagte Finanzchef Jens-Peter Neumann dem "Handelsblatt" (Freitagsausgabe) am Rande einer Branchenveranstaltung.

Für Zukäufe stehen laut Neumann 200 Millionen Euro bereit. Der Konzern suche vor allem Kliniken, die zum bestehenden Portfolio passen, das stark auf die Bereiche Herz-Kreislauf sowie Lungenerkrankungen, Onkologie und Neurologie ausgerichtet ist. Aktuell gebe es allerdings keine konkreten Verhandlungen, so Neumann. Nachdem der Krankenhausbetreiber rund 66 Prozent seines Umsatzes an Fresenius verkauft hat, ist Rhön dem "Handelsblatt" zufolge mit rund einer Milliarde Euro Jahresumsatz nun viertgrößter privater Klinikbetreiber in Deutschland.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32933/rhoen-klinikum-will-wieder-zukaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com